

こそだてしえんじぎょうけいかくつく  
子ども・子育て支援事業計画を作るために

## いのん みんなの意見を はじめに

昭島市では、こどもや子育て支援の取組を考えるときに、主役であるこどもの意見を大切にしたいと考えています。いつも過ごしている、ぱれっとや学童クラブなどで、『こどもにとって昭島は住みやすいのか』をテーマにこどもたちの意見を聞いてきました。今回紹介しきれなかった意見も含めて、こどものためにはどうするのが一番いいのかを考え、取り組んでいきます。

### ぱれっと(児童センター)

- ぱれっとに来ると友達に会えるから、一緒に遊ぶためにはぱれっとに来ているよ。
- ぱれっとでボール遊びしたり、イベントがあったり、ほかにもボードゲームなどいろいろな遊びができる。やることが多くて1日遊べる。
- 家ではひとりでおやつを食べているけど、ぱれっとに来るとみんなと食べられるのがうれしい。
- 家の近くにすべり台があったり、ボール遊びができたりする場所や走りまわれる大きな公園があるといいな。
- 昭島は水がきれいでおいしいし、自然があって安心感があるから、大きくなても昭島に住みたい。

### 放課後等デイサービス

- 学校はいつも勉強ができるから好き。算数のかけ算や国語が好き。
- 学校の友達が好きで、休み時間にみんなで笑ったり遊んだりできるから、学校が好き。
- 放デイは家みたいで楽しいからとても好き。お散歩で公園に行くのが好き。
- 自分が困ったときに助けてくれると思うから、先生を呼ぼうと思う。
- 今年生だから、卒業すると友達と離ればなれになってしまうのがさみしい。

# 聞いてみた!!

### がくどう 学童クラブ



- 学校は楽しい、水にもぐるのが好きだからプールの授業が好き。
- 運動が好きだから、体育の時間におにごっこなどをして走りまわるのが楽しい。
- ブロックはいろんなものが作れるから楽しい。
- 学童では、おままごとやおうちごっこなどをして、友達といっしょに遊べるから好き。
- 学童では45分しか勉強する時間がないから、遊びながら勉強できるおもちゃがあればいいな。
- 家でひまな時はゲームをしたり動画を見たりするけど、ときどきお家のひとと一緒に遊んでもらえるといいな。
- 勉強すると頭がよくなるから、将来苦労しないように勉強しようと思う。
- 季節や気温に関係なく、遊べる場所があるといいな。
- くじら祭りの屋台が楽しいから、大きくなても昭島に住みたい。
- お家のひとと一緒にいられるから、大きくなても昭島に住みたい。

### ○●市の受け止め●○

- こどもたちは、友達と一緒にすごしたり遊んだりすることを楽しんでいることがわかりました。
- また、ボール遊びができる公園が少ないと、体をおもいっきり動かせる場所に限りがあるとの声もありました。
- おとなだけではなく、こどもも住みやすいまち“あきしま”をめざします。